

Se trata de una experiencia piloto que ha entrado en funcionamiento hace unos días.

OPERARIOS MUNICIPALES EN BICI PARA REFORZAR LA LIMPIEZA EN LA SENDA CICLABLE, CALLES COMERCIALES Y ZONAS PEATONALES

Vva. de la Cañada, 13 de may.2015.- El [Ayuntamiento](#) ha puesto en marcha una nueva iniciativa para reforzar los servicios de limpieza urbana en las zonas más transitadas del municipio así como el mantenimiento de la [senda ciclable](#). A partir de ahora, un operario municipal subido a una bicicleta eléctrica se encargará de recorrer diariamente las zonas peatonales y comerciales del casco urbano. También a diario y utilizando como transporte una bici- aunque en este caso no eléctrica-, un operario se encargará de supervisar la senda ciclable así como de vaciar las papeleras instaladas en su recorrido.

“Lo que pretendemos es reforzar la limpieza en aquellos puntos del municipio donde hay una mayor actividad comercial y donde suele darse una mayor afluencia de personas, especialmente en los meses de primavera, verano y otoño”, señaló el alcalde, Luis Partida, quien avanzó que el Ayuntamiento estudiará ampliar el número de bicicletas destinadas a este fin si los resultados de esta experiencia piloto son positivos.

Ambas bicicletas cuentan con un espacio para depositar los residuos recogidos. En el caso de la bicicleta, que se utiliza para la limpieza en la senda ciclable, esta lleva dos pequeños contenedores: uno para basura orgánica y otro para envases (plásticos, latas y briks).